



Fernández Noroña explota contra Morena por no cumplir acuerdo de repartición de puestos: “Hacen maromas para no cumplir”

Aseguró que el acuerdo que se tenía era con base a la encuesta del Comité de Encuestas de Morena

Por Octavio Vargas



Gerardo Fernández Noroña, próximo senador por el Partido del Trabajo, **compartió su inconformidad porque no se está cumpliendo el acuerdo pactado** antes de iniciar el proceso interno de la coalición Juntos Haciendo Historia para la repartición de cargos públicos entre los participantes que no alcanzarán la candidatura a la presidencia.

En una transmisión en vivo realizada desde su **cuenta personal de Facebook el pasado 21 de junio**, Fernández Noroña criticó que **sea Adán Augusto López quien se perfile como coordinador de los senadores y Ricardo Monreal como coordinador de la Cámara de Diputados**, cuando supuestamente él había obtenido más simpatías según el censo del Comité de Encuestas de Morena.

“El compañero presidente se comprometió a dos cosas e hizo un esquema diferente con la inclusión de dos compañeros más a la búsqueda de la coordinación nacional de los comités de defensa de la cuarta transformación, dijo primer lugar la candidatura a la presidencia; segundo lugar el Senado, tercer lugar la coordinación de la Cámara de diputados, cuarto lugar gabinete, quinto lugar una pluri al Senado, sexto una pluri a la Cámara de Diputados”, recordó el diputado.